

Sprimag gründet Bildungspartnerschaft

Das Gerangel um Fachkräfte nimmt kein Ende: Um dem entgegen zu wirken, bildet der Lackieranlagenhersteller Sprimag Spritzmaschinenbau GmbH & Co. KG jährlich für den eigenen Bedarf aus. Im August 2011 schloss das Unternehmen eine Bildungspartnerschaft mit der Ludwig-Uhland-Schule in Wendlingen. Sprimag erhofft sich von dieser Partnerschaft, in Zukunft vermehrt qualifizierte Bewerber für die Ausbildungsplätze zu erhalten. Ziel der Kooperation ist es, den Schülern

die Ausbildungsberufe näher zu bringen. Die Vielfalt der Berufswelt soll den Schulklassen anhand praktischer Bildungsprojekte vermittelt werden und bei der Orientierung zur Berufsfindung helfen. Die Bildungspartnerschaft beinhaltet regelmäßige Aktivitäten wie zum Beispiel Betriebsführungen, Teilnahmen an Elternabenden und Firmenpräsentationen. „Für uns hat sich das Konzept der Betriebsführungen bewährt, wir haben bereits die ersten Bewerbungen von Schülern erhalten die

vor ein oder zwei Jahren bei Veranstaltungen teilgenommen haben“, sagt Ausbildungsleiter Jochen Quattlander.

.....
**Spritzmaschinenbau GmbH & Co. KG, Kirchheim/Teck,
Bettina Maier-Hermann,
Tel. +49 7021 579-238,
bettina.maier-hermann@
sprimag.de,
www.sprimag.de**

.....
Anzeige



Schüler besichtigen die Fertigung bei Sprimag und erkundigen sich über die Ausbildungsmöglichkeiten.

Quelle: Sprimag

Galvanotechnik

Von Anodisieren bis
Zink-Legierungs-Abscheidung.

Lesen Sie alles zur Oberflächen-
bearbeitung von und mit Metallen
in der führenden Fachzeitschrift
„Galvanotechnik“.

Fachlich fundiert – immer aktuell
– monatlich.

Schließen Sie Ihr Probe-Abo online
ab und lesen Sie 3 Monate kostenlos.

Eugen G. Leuze Verlag KG

Karlstr. 4 · D-88348 Bad Saulgau
Tel. 07581/4801-0 · Fax -10
www.leuze-verlag.de